

Pabellón Perú Estrategia Nacional de Crecimiento Verde

(Dirección General de Evaluación Valoración y Financiamiento del Patrimonio Natural) (11/12/2014) / (18:00 a 19:30 hrs.)

I. CONTENIDO & OBJETIVO

La Estrategia Nacional de Crecimiento Verde busca articular los objetivos de largo plazo establecidos en los acuerdos nacionales, como el Plan Bicentenario, el Plan Nacional de Acción Ambiental, y en la Agenda de Competitividad, así como en instrumentos de planificación de mediano plazo como el Marco Macroeconómico Multianual y el Plan Nacional de Diversificación Productiva, la Estrategia Nacional de Cambio Climático, la Estrategia de Diversidad Biológica, Estrategia Nacional de Lucha contra la Desertificación y Sequía, entre otros. As a result, the green growth approach articulates the objectives of major national plans in pursuit of sustainable development.

El Ministerio del Ambiente y el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo vienen impulsando el enfoque de crecimiento verde y es así que el Perú fue designado como el segundo país que recibe apoyo de la Alianza para la Acción para una Economía Verde (PAGE, por sus siglas en inglés), iniciativa establecida en el marco del documento final de Río +20 "El futuro que queremos", el cual insta al sistema de las Naciones Unidas para apoyar a los países interesados en la aplicación de políticas de economía verde en el contexto de desarrollo sostenible y la erradicación de la pobreza.

El Perú ha decidido usar el concepto de Crecimiento Verde para hacer énfasis en el proceso de estabilidad macroeconómica y crecimiento del país, el cual ha sido sostenido en los últimos doce años y ha significado una mejora en los indicadores sociales, tales como la reducción de la pobreza. Siendo que la transición hacia una economía verde no implica dejar de lado los actuales motores de la economía, sino direccionar las políticas para generar incentivos para que la inversión pública y privada se oriente hacia el desarrollo con modos de producción más limpios y eficientes, así como la innovación tecnológica y exploración de nuevas actividades con un menor impacto ambiental y mejora de la competitividad.

II. MENSAJES CLAVES

La Estrategia Nacional de Crecimiento Verde busca promover un desarrollo sustentable con el objeto de mejorar la calidad de vida de los peruanos a través de la generación de políticas públicas más eficientes, promoviendo buenas prácticas regulatorias y mejorando la educación ambiental de la ciudadanía, así como promoverá la competitividad de los sectores productivos y las inversiones en el marco de un crecimiento económico inclusivo.

Esta estrategia recopilará todos los esfuerzos que se están llevando a cabo por parte del gobierno central en temas ambientales, garantizando que todos estos esfuerzos tengan un objetivo en común, que los mismos sean compatibles con las estrategias e instrumentos de planificación nacional y los acuerdos internacionales suscritos por el país.



III. PROGRAMA

Moderador: Peter Poschen, Director de Creación de Empleos y Desarrollo de Empresas – Organización Internacional del Trabajo

Horario	Contenido
18:00 -18:30	 Key Note Speakers: Margarita Astralaga, Directora Regional del PNUMA para América Latina y el Caribe. Representante Residente Adjunto, Didier Trebucq (PNUD) Fredy Otárola, Ministro de Trabajo y Promoción del Empleo, Manuel Pulgar-Vidal, Ministro del Ambiente.
18:30 – 18:50	Estrategia Nacional de Crecimiento Verde: Hoja de Ruta. - Gabriel Quijandría, Viceministro de Desarrollo Estratégico de los Recursos Naturales – Ministerio del Ambiente.
18:50 -19:10	Estrategia Nacional de Empleos Verdes - Daniel Maurate, Viceministro de Promoción del Empleo y Capacitación Laboral – Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo.
19:10 – 19:30	Conclusiones del Cierre - Peter Poschen, Director de Creación de Empleos y Desarrollo de Empresas – Organización Internacional del Trabajo

IV. ENTIDADES ALIADAS

Ministerio del Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE).

Alianza para la Acción para una Economía Verde (PAGE, por sus siglas en inglés).

Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

Organización Internacional del Trabajo (OIT).

Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA).

Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI).

Instituto de las Naciones Unidas para la Formación y la Investigación (UNITAR, por sus siglas en inglés).

V. NÚMERO DE ASISTENTES ESPERADO

Se espera un aproximado de 60 personas.